

Eligen XVI delegado cubano al Festival de la Juventud



La Habana, 13 jun (RHC) Con un homenaje a Maceo y al Che, en víspera del aniversario de sus natalicios, se conoció al joven que representará a la Universidad de Ciencias Pedagógicas Enrique José Varona, como delegado directo de Cuba al Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes 2017, que tendrá lugar en octubre próximo en la ciudad rusa de Sochi.

Con un total de 1703 votos de estudiantes y trabajadores del centro, lo que representa casi el 60 por ciento de las boletas válidas, fue electo Damián Pérez Guillermo, destacado por sus resultados en la formación de profesionales de la educación y el quehacer juvenil.

Damián Pérez, Doctor en Ciencias Pedagógicas, de 35 años de edad, se refirió a la calidad de la educación, y la importancia del papel de los maestros jóvenes para la formación de todas las generaciones, sin olvidar la enseñanza de la historia, en el contexto actual, y como desde la universidad pedagógica se forma ese tipo de joven con un carácter humanista.

Asimismo, agregó que hoy muchos jóvenes se manifiestan en las calles, en diferentes partes del mundo, contra la privatización de la educación, y en busca de la calidad; por esta razón en el contexto de este Festival, exhortará a los líderes estudiantiles de todo el orbe que continúen defendiendo los objetivos y conquistas de la educación, con calidad, y gratuita.

Con información de RRebelde.



Radio Habana Cuba